

DANKSAGUNG

Silvia Mohler-Keller

Wir danken:

dem «Turmhaus» der Krebsliga, Winterthur für die fürsorgliche
Betreuung
dem Alters- und Pflegezentrum, Adlergarten für die gute Pflege
für die vielen Trauerkarten und Beileitsbekundungen
für die grossen Geldspenden an das «Turmhaus» Winterthur
Herrn Pfarrer Axel Fabian für die schönen Abschiedsworte.

Danke auch an Silvias Geschwister,
Ruedi Keller, Spanien und Margrit Scheu-Keller, Frauenfeld
die leider nicht an der Urnenbeisetzung dabei sein konnten.

Die Trauerfamilie

Winterthur. im August 2020